



Médico neurólogo-neurogenetista. Investigador auxiliar del Centro de Investigación Básica en Neurogenética.

---

Médico cirujano con especialidad en neurología y entrenamiento en neurogenética, graduado en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Excelencia académica y personal, facilidad para trabajo en equipos multidisciplinarios, con entrenamiento en enfermedades neurodegenerativas y movimientos anormales. Mayor interés en el estudio de los aspectos clínicos y genéticos de la enfermedad de Parkinson y otras enfermedades neurodegenerativas.